

Ressort: Auto/Motor

Ägypten: Mehr als 30 Tote bei Kollision zweier Busse

Scharm El-Scheich, 22.08.2014, 09:49 Uhr

GDN - Im Süden der ägyptischen Sinai-Halbinsel sind bei einem Busunglück am Freitag 33 Menschen ums Leben gekommen. Mindestens 40 weitere Personen wurden zum Teil schwer verletzt.

Das Unglück habe sich in den frühen Morgenstunden ereignet, berichtet die chinesische Nachrichtenagentur Xinhua. Demnach seien im Süden des Landes, in der Nähe der Stadt Scharm El-Scheich, zwei Busse mit erhöhter Geschwindigkeit frontal kollidiert. Das Unglück sei vermutlich auf menschliches Versagen zurückzuführen. Angeblich sei einer der Busfahrer übermüdet gewesen. Bei den Toten handelt es sich ausschließlich um Ägypter. Bis auf wenige Touristen aus Saudi Arabien, dem Jemen und der Ukraine seien keine weiteren Ausländer verletzt worden, berichtet die Nachrichtenagentur weiter. Die Verletzten seien zur Behandlung in zwei örtliche Krankenhäuser eingeliefert worden. Es sei nicht ausgeschlossen, dass die Zahl der Toten noch weiter steigt.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39730/aegypten-mehr-als-30-tote-bei-kollision-zweier-busse.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com